



Nr. 25 / 07.Juni 2024

Tarifrunde 2024 im Telekom Konzern

TARIFERGEBNIS ZUR TRT 2024 STEHT

Beschluss der Tarifkommission Telekom nach intensiver Mitgliederdiskussion

Sitzung der Tarifkommission Telekom

Am 07.Juni 2024 hat sich die ver.di „**Tarifkommission Telekom Konzern**“ mit dem am 17. Mai erzielten Verhandlungsergebnis zur Tarifrunde 2024 befasst. Einbezogen in dieses Ergebnis sind alle tarifierten Konzernunternehmen mit Ausnahme der T-Systems-Gesellschaften. Eure **ver.di** Verhandlungskommission hatte der Tarifkommission, nach intensiver Bewertung des Gesamtpaketes und all seiner Elemente, die Annahme des Verhandlungsergebnisses empfohlen.

Diskussion zum Verhandlungsergebnis

Um die Hintergründe, für die Empfehlung der Verhandlungskommission zu erörtern, hat die ver.di Verhandlungskommission in zahlreichen Veranstaltungen, die betrieblichen **ver.di** Vertrauensleute und Tarifbotschafter*innen, sowie ver.di-Mitglieder zu zentralen und dezentralen Veranstaltungen in Präsenz oder auch in Form von Videokonferenzen eingeladen. Dort wurden jeweils alle Bestandteile des Verhandlungsergebnisses vorgestellt und intensive Diskussionen - zu den einzelnen Teilen des Verhandlungsergebnisses sowie „Alternativszenarien“ geführt.

Um die anstehende Entscheidung der Großen Tarifkommission auf eine breite Basis zu stellen, wurde anschließend eine breite Mitgliederbefragung durch unsere Tarifbotschafter*innen **in den Betrieben durchgeführt**. Mit Blick auf alle Elemente des Gesamtpaketes und in Abwägung aller möglichen Alternativen zum weiteren Vorgehen, gibt es nach den bundesweit geführten Diskussionen in den Betrieben und Unternehmen **eine klare Mehrheit, aus der Mitgliedschaft, die** - bei auch herausgearbeiteten, berechtigten Kritikpunkten - **das Gesamtpaket allerdings für einen tragfähigen Kompromiss ansehen. Mehr als 70% der befragten Mitglieder haben sich für eine Annahme des erzielten Verhandlungsergebnisses ausgesprochen.**

„Die breite Zustimmung unserer Mitglieder zum Tarifergebnis zeigt, dass wir unser Ziel deutlicher dauerhafter und nachhaltiger Entgeltsteigerungen erreichen konnten.“

„Dass sich ein Teil der Mitglieder mehr gewünscht hätte, ist angesichts der hohen Preissteigerungsrate absolut verständlich. Der Tarifabschluss ist ein Kompromiss, aber am Ende ein gutes Ergebnis für unsere Mitglieder.“

ver.di-Verhandlungsführer Frank Sauerland

Beschluss

Die Tarifkommission Telekom ist, nach intensiver Diskussion des Ergebnisses der Mitgliederbefragung und den ebenfalls positiven Empfehlungen aus den Landesfachgruppen IKT, der Empfehlung der Verhandlungskommission gefolgt und hat die Annahme des Verhandlungsergebnisses beschlossen!

Dankeschön

Die Verhandlungs- und Tarifkommission bedankt sich bei allen, die sich in dieser Tarifbewegung engagiert und damit erst dieses Tarifergebnis möglich gemacht haben. „Gemeinsam stark“ hat sich in dieser Tarifrunde besonders bewiesen.

Folge uns @verdiikt



- MITGLIED WERDEN -
- MITMACHEN, MITENTSCHEIDEN -

www.mitgliedwerden.verdi.de

